

2023年度事業報告

2023年4月1日から2024年3月31日まで
特定非営利活動法人コミュニティルネッサンス研究所

事業の概略

2023年度はコロナ感染症も五類に移行し、「地域の絆仁伍音楽祭」など少しずつこれまでの行事が行えるようになってきた。一方2024年元旦には能登半島をはじめ各地で地震が発生し、南海トラフ大地震などがいつ発生するかと危ぶまれている今日この頃である。その意味では2023年度に行った市立大学の澤田先生による『災害にどう備えるか』の講座は時機を得たものであったと考える。

また、2012年に本NPO法人に「福山建築物耐震診断等評価委員会」を設け、災害発生時の避難場所となる小中学校やインフラとなる水道局など119件の物件の評価診断を行ってきた。しかし、西日本は耐震事業の取り組みに補助金が出ないためか、1物件の申込もない状況となった。したがってNPO法人設立15年を迎え、これからの活動をどうするかを考えざるをえなくなった。

こうした状況を踏まえ、2024年度はこれまでの規模を縮小し、設立当初の目的であった「高齢者の居場所づくり」を考え、新たなスタートを切るための準備を行う一年としたい。